IN MEMORIAM JOHAN VERSTRAETEN

Dimanche 12 avril 2020 - le dimanche de Pâques - Johan Verstraeten nous a quitté, après une lutte de plusieurs semaines contre le Coronavirus.

Par précaution - il se sentait un peu fiévreux - il n'a pas souhaité présider le comité de l'assurance du 16 mars. Les scientifiques appellent cela la distanciation sociale. Lien social est un meilleur terme.

D'ailleurs, les liens sociaux ont été le leitmotiv de Johan dans sa carrière et tout au long de sa vie.

Il était juriste de formation (RUG 1971) et s'intéressait beaucoup à la gestion. En 1989, il devient Maître en Management Public. Il a été l'un des fondateurs de l'introduction des contrats d'administration dans les institutions publiques de sécurité sociale.

Pendant 17 ans, jusqu'à sa retraite en 2011, il a été administrateur général de l'Office national des allocations familiales pour travailleurs salariés.

Entre 1998 et 2004, il a été président de l'ISSA (International Social Security Association), puis président honoraire. Il était un promoteur et un ambassadeur de notre modèle social.

Depuis 2014, il était président du comité de l'assurance du service de soins de santé de l'INAMI. Il a essayé d'aligner et de connecter socialement toutes les parties prenantes. Il a réuni les partenaires et a tenté de proposer une approche plus stratégique.

Entre-temps, il est resté studieux et a encore suivi des cours à l'université. Dans ce contexte, l'année dernière, il a rédigé un rapport intéressant sur l'accessibilité aux soins.

Ces dernières années, il a passé la plupart de son temps au bord de la mer, avec sa chère épouse Martine. Maintenant, il est de l'autre côté.

Nous nous souviendrons de Johan comme d'un président attachant, d'un homme socialement passionné, d'un intellectuel critique, d'une personne engagée.

Au revoir Johan.